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Anfrage 
2 Jahre Homeoffice – Was läuft gut in der Stadtverwaltung, was eher nicht? 
 
 
Seit gut zwei Jahren hat sich das Arbeiten im Homeoffice auch in der Münchner Stadt-
verwaltung etabliert. Das IT-Referat hat es in kurzer Zeit geschafft, alle Mitarbeiter mit der 
dazu nötigen Hardware auszustatten, so dass der Verwaltungsbetrieb weitgehend 
reibungslos läuft. Auch nach dem Ende der Pandemie-Beschränkungen sind die städtischen 
Dienstgebäude deutlich leerer als zuvor, viele Schreibtische bleiben unbenutzt, weil die 
Mitarbeiter von Zuhause arbeiten. 
Nach zwei Jahren ist es Zeit für einen Erfahrungsbericht – was hat sich bewährt, was nicht, 
wo gibt es noch Schwierigkeiten? 
 
 
Wir fragen daher den Oberbürgermeister: 
 

1. Wie schätzt das Personal- und Organisationsreferat die Erfahrungen aus zwei Jahren 
Homeoffice ein? 

2. Gibt es Bereiche, in denen die Remote-Arbeit besonders gut bzw. eher schlecht 
läuft? Wenn ja, welche? 

3. Hat sich die IT-Ausstattung der Mitarbeiter für das Homeoffice bewährt? Wo kann 
bzw. sollte noch nachgebessert werden? 

4. Gibt es Erkenntnisse über die Zufriedenheit der städtischen Mitarbeiter mit den neuen 
Möglichkeiten zur Remote-Arbeit? Was sind die häufigsten Kritikpunkte, was wird 
besonders geschätzt? 

5. Gibt es Erkenntnisse über die Zufriedenheit der Vorgesetzten mit Mitarbeitern im 
Homeoffice? Wie wird die Effizienz der Arbeit eingeschätzt? Gibt es eine 
Leistungsüberprüfung der Arbeit von Zuhause? 
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